
MON HÉROS  

Dès notre plus jeune âge, il nous arrivait d’être influencer par certains caractères, par lesquels 
nous étions impressionné. Que ce soit par certains héros de bandes dessinées ou voir même des 
acteurs de cinéma qui jouaient des rôles qui nous ont marqué et avec lesquels on aimait se 
comparer. 

Même Frère Branham est passé par ce genre d’expérience dans son enfance.  

62-1230M  L'ABSOLU 
Fr. William Marrion Branham  
140 J’ai ensuite lu le roman d’Edgar Rice Burroughs de Tarzan et les singes. Maman avait une 
vieille descente de lit en fourrure; ce devait être une sorte de peau de phoque que Madame 
Wathen lui avait donnée suite à l’incendie. Et elle était par terre dans sa chambre. J’ai emmené 
ce tapis dehors. (Maman ne sait pas que le vent ne l’a pas emporté.) Et je l’ai pris dehors, je l’ai 
découpé, et je m’en suis fait un costume de Tarzan, et je me suis installé dans l’arbre. Je vivais 
la moitié du temps dans un arbre, habillé en Tarzan, parce que j’avais vu ce qu’il avait fait, et je 
voulais le faire aussi. 
    
Dans tous les cas, c’est comme si nous subissions l’influence de ces caractères.  

Nos parents peuvent aussi nous marquer par leur vie. Lequel ou laquelle parmi nous n'a pas été 
marqué par une maman ou un papa que nous considérons comme de véritables héros que nous 
voudrions imiter.  

Que penser aussi de tous ces gens qui ont risqué ou voir même donné leur vie pour en sauver une 
autre. On passerait sûrement un temps démesuré à les énumérer et on ne toucherait que la 
pointe de l’iceberg.  

En regardant autour de nous, tous sans exception, nous ne sommes pas insensible à la vue de 
ceux qui accomplissent de grandes choses. En recherchant ce qui est juste, il semble aussi que 
nous soyons attiré vers ces grands caractères qui ont accompli de véritables exploits. Nous 
voudrions les imiter et faire comme eux, nous identifier avec eux. 

Malheureusement, il y a aussi ce côté plus sombre ou nous voyons l’influence que subissent nos 
jeunes et bien des gens en général en voulant s’identifier à tellement de choses négatives dans 
lesquelles on retrouve toutes sortes de pièges les entraînant dans un gouffre sans fin. Bien que 
ces pièges semblent inoffensifs, ils ne cachent que déceptions et problèmes. Oh, nous pourrions 
passer des heures sur ces influences que ces pièges produisent et pourquoi tant de gens cherchent 
à s’identifier avec des choses sans reconnaître les issues fatales qu’elles engendrent. 

La question est celle-ci. Pourquoi sommes-nous porté à nous identifier a tel ou tel caractère et 
d’où nous viennent ces influences auxquelles nous sommes confrontés chaque jour. Et peut-on 
reconnaître et être en mesure de résister à ces influences et si oui, alors comment!.. 

Tout d’abord, pourquoi sommes-nous ainsi, et pourquoi subissons nous à plus ou moins grande 
échelle certaines de ces influences qui nous poussent dans telle ou telle direction. 

 



LA PAROLE DE DIEU NOUS DONNE LA RÉPONSE.  
La Puissance de cette réponse et l’influence qu’elle produira sur notre vie ne dépendra que de 
la façon dont nous y porterons attention et de la FOI que nous allons manifester envers ELLE. 
Nous sommes ainsi parce que Dieu nous a créé ainsi. Il nous a créé avec le LIBRE ARBITRE, nous 
donnant ainsi un pouvoir. Le pouvoir d’agir, de choisir et de prendre la direction que nous voulons. 
Ça s’appelle LA PUISSANCE DE DÉCISION.  
Et ces influences nous viennent d’un monde aussi réel que vous et moi le sommes, quoique ce 
monde est invisible.  

Éphésiens 6:12  
Car nous n`avons pas à lutter contre la chair et le sang, mais contre les dominations, contre les 

autorités, contre les princes de ce monde de ténèbres, contre les esprits méchants dans les 
lieux célestes. 
 

Voilà d’où nous viennent ces influences et dont nous en voyons le résultat dans le monde actuel, 
où la haine, la méchanceté, la peur, la maladie et la mort trouvent leur origine.  
 

Oh s’il pouvait exister un Héros avec qui nous pourrions nous identifier. J’aimerais tellement subir 
l’influence d’un tel Héros. Un Héros qui pourrait vaincre toutes ces influences néfastes et 
négatives. 
MAIS CE HÉROS EXISTE. IL S’APPELLE JÉSUS.  
 

Tous ces héros, ces acteurs que nous voyons, ils ne jouent que des personnages fictifs 
accomplissant des exploits fictifs qui ne pourront jamais changer la réalité qui nous entoure. En 
s’identifiant à ce genre de choses, on ne s’accroche qu’à un rêve passager qui ne produira que des 
déceptions sans valeur. Des présomptions sans fondement.  

Mais notre Héros est un ROI DE GLOIRE puissant dans la bataille. Il est un Grand Conquérant et 
un Puissant Vainqueur.  

Psaumes  24: 8  
Qui est ce ROI DE GLOIRE?  
L`Éternel fort et puissant, L`Éternel puissant dans les combats. 
 

 64-0629 - Le Dieu Puissant dévoilé devant nous 
    Rév. William Marrion Branham 
211 Et Il est ici ce soir, LE PUISSANT CONQUÉRANT; le même hier, aujourd’hui, et pour toujours; 
guérissant les malades; baptisant les croyants, tel qu’Il l’a toujours fait. Il est le puissant 
Conquérant. Les démons qui ont été condamnés sont en fuite. Oui, monsieur! Ils le sont toujours 
lorsqu’Il est présent. 
 

Sophonie  3:17  



L`Éternel, ton Dieu, est au milieu de toi, comme un HÉROS QUI SAUVE; Il fera de toi sa 

plus grande joie; Il gardera le silence dans son amour; Il aura pour toi des transports 
d`allégresse. 
 

Jérémie  20:11    

Mais l`Éternel est avec moi comme un HÉROS PUISSANT; C`est pourquoi mes 

persécuteurs chancellent et n`auront pas le dessus; Ils seront remplis de confusion pour n`avoir 
pas réussi: Ce sera une honte éternelle qui ne s`oubliera pas. 
 

58-0329    LE PUISSANT CONQUÉRANT  
Rév.  William Marrion Branham  
11  Et aujourd’hui lorsqu’un homme aime parler de héros et combien ils aiment adorer des 
héros… Et nous apprécions cela, mais, oh, Frère, il n’y aura jamais un HÉROS COMME LE 
SEIGNEUR JÉSUS.  
 

Il n’est pas un HÉROS fictif. Il est véritable. Les Anciens L'ont connu, L'ont vu à l’œuvre. Ce GRAND 
HÉROS a dit : « J'ai le pouvoir de donner ma et j’ai le pouvoir de la reprendre. » 
 

Jean 10: 17 - 18  
17  Le Père m`aime, parce que je donne ma vie, afin de la reprendre. 
18  Personne ne me l`ôte, mais je la donne de moi-même; j`ai le pouvoir de la donner, et j`ai le 
pouvoir de la reprendre: tel est l`ordre que j`ai reçu de mon Père.  
 

Ce GRAND HÉROS est revenu comme IL nous l'a promis et IL est maintenant en nous. 
 

  57-0307   DIEU GARDE SA PAROLE  #2 
     Rév. William Marrion Branham  
41  Nous avons un HÉROS, c’est le Saint-Esprit, Qui est venu pour nous enseigner et nous guider 
dans toute la Vérité. Est-ce ce QU’IL a dit QU’IL ferait ? Bien, qu’est-ce que la Vérité ?  
   
C’est Son influence que je recherche et c’est avec LUI que je veux m’identifier, CAR LUI SEUL EST 
MON HÉROS.   
Je veux m’identifier avec LUI dans SA VIE, SA MORT ET SA RÉSURRECTION.  
Je veux m’identifier avec tous ceux qui se sont identifiés avec LUI. Les voilà ces HÉROS d’autrefois, 
Abraham, Isaac, Jacob, Moïse, Josué, Daniel et certainement beaucoup d’autres qui sont devenus 
une nuée de témoins. Et que dirai-je encore? Car le temps me manquerait pour parler de Gédéon, 
de Barak, de Samson, de Jephthé, de David, de Samuel, et des prophètes, qui, par la foi, 
vainquirent des royaumes, exercèrent la justice, obtinrent des promesses, fermèrent la gueule 
des lions, éteignirent la puissance du feu, échappèrent au tranchant de l`épée, guérirent de leurs 
maladies, furent vaillants à la guerre, mirent en fuite des armées étrangères. 
 



Ces grands hommes qui accomplirent des exploits, voilà ceux qui m’influencent et avec qui je veux 
m’identifier. 
Je veux m’identifier avec ces HÉROS DE LA FOI, l’Apôtre Paul et les Disciples qui ont scellé leur 
témoignage en versant aussi leur sang comme MON HÉROS l'a versé pour moi. 
Je veux m’identifier avec Frère Branham, CE HÉROS qui a consacré sa vie entière et est demeuré 
fidèle à la Commission qu’il a reçu d’apporter un MESSAGE pour préparer la SECONDE VENUE DE 
MON HÉROS.  
 
Je veux être UN HÉROS, je veux les imiter, faire comme eux, être brave, persévérant et donner ce 
témoignage que j’ai vaincu le diable et le monde et que JE SUIS MOI AUSSI UN HÉROS. Ce genre 
de HÉROS ne meurt jamais et sa mémoire subsiste pour toujours.  
   
64-0122 Ayant Les Regards Sur Jésus  
    Rév. William Marrion Branham 

165 …Ne soyez pas comme un troupeau muet dirigé. SOYEZ UN HÉROS !  Vous les gens 

regardez dans cette direction et croyez. Regardez dans l’Écriture, ce QU’IL a promis. C’est juste. 
 

57-1229 - La Foi 
    Rév. William Marrion Branham  

19 D’abord, il y a des lâches, qui meurent dix mille fois pendant qu’ils sont ici sur terre, MAIS 
UN HÉROS NE MEURT JAMAIS. Sa mémoire subsiste par suite de ses hauts faits 

héroïques. 
20 Et d’habitude, les gens qui ont la foi sont des gens qui ont de l’expérience. L’expérience 
produit la foi.  
 

ALORS SOYEZ CE HÉROS QUE MON HÉROS VEUX QUE VOUS SOYEZ.  
 

CAR MON HÉROS N’EST PAS UN MYTHE, IL EST UNE RÉALITÉ ET IL NE CHANGE PAS, CAR IL EST 
LE MÊME HIER, AUJOURD’HUI ET ÉTERNELLEMENT. 
 

VOULEZ-VOUS ÊTRE UN HÉROS COMME LUI-MÊME EST MON HÉROS ? … 
 

Que Dieu vous bénisse richement,  SHALOM! 
Fr. GÉRALD  
 

 

 

 


